

今年もよろしく お願いいたします

辰年です

薬
(ひこばえ)
通信

2024年
1月
89号

土曜日教室
の様子

陶芸教室

工作教室

料理教室



活動報告 (予定)

@十一月二十六日

陶芸活動参加者

二十八人

@十二月 四日

児童支援部会今井

@十二月六日

三原市障害者福祉

プラン策定委員会今井

@十二月十日

陶芸活動参加者

十四人

@十二月 二十一日

自立支援協議会今井

@一月 十八日 (予定)

自立支援協議会今井

@一月二十八日 (予定)

陶芸活動

12月10日の
陶芸活動



薬(ひこばえ)クラブだより



2024年1月第89号



明けましておめでとうございます。

元旦には、自分で書いた年賀状もいくつか届きました。各自の成長を感じられ嬉しかったです。

新年早々の地震には、驚くと共に各地の障害児者の安否が気になります。2週間経って障害者の安否が報道されるようになってきました。早急な事業再建がなされるよう、協力していきましょう。自分たちの防災意識もさらに高めていきましょう。

今年度も残り三ヶ月、進級、卒業にむけて楽しく健やかに活躍しましょう。 今井記

冬休みの午前中は勉強タイム。午後からはダンス・や工作をしました。 今回の作品は、輪っかを作り、同じ色の場所に貼って行くことをしました。最初は輪っかを作る所から苦戦していたのですが、何個か作る頃にはコツもつかみ今回も日数が少ない中面白い作品ができました。

